

Mujeres emprendedoras

El 8 de marzo se celebra en todo el mundo el Día Internacional de la Mujer, que conmemora la lucha de la mujer por conseguir igualdad de condiciones. Las mujeres de hoy participan en la política, son profesionistas, jefas de familia e incluso son dueñas de su propia empresa. Los casos de Guadalupe Gómez e Irma Romero son muestras de que para ser una mujer de éxito solo es cuestión de voluntad.



LA CREATIVIDAD
CONVERTIDA EN EMPRESA

Cansada de generar ideas para los demás y con la ilusión de encauzar toda su inventiva e imaginación en un proyecto propio, Guadalupe Gómez decidió convertirse en emprendedora; creó *Remedios Mágicos*. El negocio gira en torno a los dulces y los refranes. El concepto trae a la memoria los tiempos en los que las personas acudían a la botica por sus remedios de medicina tradicional. En 2010 la empresa fue reconocida con el Galardón PyME 2010 por ser la mejor microempresa incubada a nivel nacional. Hoy la meta de Guadalupe es convertir a Remedios Mágicos en una franquicia para poder llevar risas a cada estado del país.



EMPRENDER NO
ES CUESTIÓN DE EDAD

Sabedora de sus habilidades y con gusto por las recetas tradicionales, Irma Romero decidió iniciar un negocio que le ayudara a sacar adelante a su familia: *La Marmita*. Es una empresa de productos caseros: rompopo, licores, cremas de café, mermeladas y confitería. La Marmita funciona desde 1998, y en ella trabajan únicamente mujeres de la tercera edad, esto le valió que el Fondo de las Naciones Unidas para el Desarrollo de la Capitalización, le otorgara el Premio Global para Microempresas en México, en la categoría de "Mejor equipo de emprendedores". El siguiente paso de Irma es introducir los productos en las cadenas de autoservicio.

Fuente: Casos tomados de *Historias de éxito* de Fundación ProEmpleo.